

**ASUHAN KEBIDANAN BERKELANJUTAN
(*Contiunity Of Care*) PADA NY. S DI PUSKESMAS
BANGETAYU KOTA SEMARANG TAHUN 2016**

Laporan Tugas Akhir

Diajukan untuk Memenuhi Persyaratan

Ujian Akhir Program Pendidikan Diploma 3 Kebidanan



Disusun oleh:

USWATUN KHASANAH

NIM .4993311919

**PROGRAM STUDI DIPLOMA 3 KEBIDANAN
FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG
2017**

HALAMAN PERSETUJUAN

Laporan Tugas Akhir dengan judul “ Asuhan Kebidanan Berkelanjutan (*Continuity Of Care*) Pada Ny.S Di Puskesmas Bangetayu Kota Semarang Tahun 2016” ini telah disetujui untuk dipertahankan dihadapan Tim Penguji Laporan Tugas Akhir Prodi D3 Kebidanan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Sultan Agung Semarang pada:

Hari : Rabu

Tanggal : 31-Mei-2017

Pembimbing I



Hanifatur Rosyidah,S.SiT.,MPH
NIDN :0627038802

Pembimbing II



Dewi Ratnawati,S.SiT.,M.Kes
NIDN : 0613047504

HALAMAN PENGESAHAN

Laporan Tugas Akhir dengan judul "Asuhan Kebidanan Berkelanjutan (*Continuity Of Care*) Pada Ny.S Di Puskesmas Bangetayu Kota Semarang Tahun 2016" ini telah dipertahankan dihadapan Tim Penguji Laporan Tugas Akhir Prodi D3 Kebidanan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Sultan Agung Semarang pada:

Hari : Selasa

Tanggal : 12- September- 2017

Dan telah diperbaiki sesuai dengan masukan Tim Penguji.

Penguji I



Endang Surani, S.SiT.,M.Kes
NIDN: 0604017601

Penguji II



Alfiah Rahmawati, S. SiT.,M.Keb
NIDN :210910024

Mengetahui,
Dekan

Fakultas Kedokteran Unissula Semarang



Dr. dr. H. Setyo Trisnadi, S.H., Sp.KF.
NIDN: 0613066402

SURAT PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Uswatun Khasanah

NIM : 4993311919

Dengan ini menyatakan bahwa Laporan Tugas Akhir yang berjudul :

“Asuhan Kebidanan Berkelanjutan (*Continuity of Care*) pada Ny. S di Puskesmas Bangetayu Kota Semarang Tahun 2016”

Adalah benar hasil Laporan saya dan penuh kesadaran bahwa saya tidak melakukan tindakan plagiasi atau mengambil alih seluruh atau sebagian besar Laporan Tugas Akhir orang lain tanpa menyebutkan sumbernya.

Jika saya terbukti melakukan tindakan plagiasi, saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan aturan yang berlaku.

Semarang, 11 September 2017

Yang menyatakan



Uswatun Khasanah

RIWAYAT HIDUP



Biodata

Nama : Uswatun Khasanah
Tempat/tanggal lahir : Kampar, 08 Maret 1995
Jenis kelamin : Perempuan
Agama : Islam
Alamat : Jalan Mangga, RT 003 RW 001
Desa Sialang Kubang Kecamatan
Perhentian Raja, Kampar RIAU

Riwayat Pendidikan

- a. MI Salafiyah Barek Madiun Lulus Tahun 2006
- b. MTS Al-Wathoniyah Semarang Lulus Tahun 2010
- c. MA Wahid Hasyim Yogyakarta Lulus Tahun 2013
- d. Pendidikan Terakhir :

Penulis sedang menyelesaikan studinya di Program Studi D3 Kebidanan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Sultan Agung Semarang, masuk pada Tahun 2014, pada Tahun 2017 masih terdaftar sebagai mahasiswa Prodi D3 Kebidanan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Sultan Agung Semarang tingkat III semester VI.

MOTTO

“Kekuatan terbesar sebenarnya ada pada diri kita sendiri dan kekuatan itu akan keluar saat kita sangat membutuhkannya”

Manisnya keberhasilan akan menghapus pahitnya kesabaran. Nikmatnya memperoleh kemenangan akan menghilangkan letihnya perjuangan menuntaskan pekerjaan. Hidup adalah perjuangan yang harus dimenangkan. Pengalaman akan membawa kita pada kegagalan dan keberhasilan, yang keduanya bersama-sama akan menempah kita untuk terus berkembang dan akhirnya menggapai kesuksesan.
“your dreams today, can be your future tomorrow”

HALAMAN PERSEMBAHAN

Yang Utama Dari Segalanya...

Sembah sujud serta syukur kepada Allah SWT. Taburan cinta dan kasih sayang-Mu telah memberikanku kekuatan, membekaliku dengan ilmu serta memperkenalkanku dengan cinta. Dari semua yang telah engkau tetapkan baik itu rencana indah yang engkau siapkan untuk masa depanku sebagai harapan kesuksesan. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan akhirnya laporan tugas akhir yang sederhana ini dapat terselesaikan. Sholawat dan salam selalu terlimpahkan keharibaan Rasulullah Muhammad SAW.

Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang yang sangat saya kasahi dan saya sayangi

*Ibunda Hj. Siti Juwariyah, ayahanda (Alm) H. Ahmad Faqih
Sebagai tanda bakti, hormat, dan rasa terima kasih yang tiada terhingga kupersembahkan karya kecil ini kepada Ibu, ayah, yang telah memberikan kasih sayang, segala dukungan, pengorbanan, do'a dan cinta kasih yang tiada terhingga yang tiada mungkin dapat kubalas hanya dengan selembar kertas yang bertuliskan kata cinta dan persembahan. Untuk Ibu, Ayah dan keluargaku yang selalu membuatku termotivasi dan selalu menyirami kasih sayang, selalu mendoakanku, selalu menasehatiku menjadi lebih baik, Terima Kasih Ibu....
Ibu.... Ibu.....Terima Kasih Ayah, Terima Kasih Ya Allah yang telah mengirimkan insan terbaik dalam hidupku.*

Kakak kakak saya

Ahmad Zaini, Hj. Ni'amah. Imam Samawi dan Maryatul Fitriah Amd.Keb yang senantiasa memberikan dukungan, semangat, senyum dan do'anya untuk keberhasilan dalam menjalankan pendidikan sampai saat ini, walaupun dari kecil hingga saat ini kita tidak pernah berkumpul kecuali Hari Lebaran. semoga ini menjadi awal dari kesuksesan ku yang akan membahagiakan dan membanggakan kalian semua kakak kakak tersayang dan tercinta aku bahagia punya kalian.....

Dosen Pembimbing Tugas Saya

Ibu Hanifatur Rosyidah, S.SiT., MPH dan Ibu Dewi Ratnawati, S.SiT., M.Kes selaku dosen pembimbing tugas akhir, terima kasih banyak sudah begitu banyak membantu selama ini, sudah menasehati, mengajari, membantu dan Terima Kaih banyak atas segala kesabaran selama membimbing saya.

Temen temen D III Kebidanan Fetus 2014

Terima kasih selalu memberikan dukungan dan semangat satu sama lain selama 3 tahun yang sangat berharga ini, semoga kita semua diberikan kemudahan dan kelancaran untuk melanjutkan perjalanan kedepannya, sukses selalu untuk kita semua.

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kehadirat ALLAH SWT yang telah memberikan Rahmat dan Hidayahnya sehingga pembuatan Lapotan Tugas Akhir yang berjudul” Asuhan Kebidanan Berkelanjutan (*Continuity Of Care*) Pada Ny.S Di Puskesmas Bangetayu Kota Semarang Tahun 2016” ini dapat selesai sesuai waktu yang telah ditentukan. Laporan Tugas Akhir ini diajukan sebagai salah satu persyaratan untuk mencapai gelar Ahli Madya Kebidanan (D3 Kebidanan) Fakultas Kedokteran Universitas Islam Sultan Agung.

Saya menyadari bahwa selesainya pembuatan Laporan Tugas Akhir ini adalah berkat bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh Karena itu perkenankanlah saya mengucapkan terima kasih kepada :

1. H. Anis Malik Thoha, Lc., MA., PhD, selaku Rektor Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
2. Dr. dr. H. Setyo Trisnadi, S.H., Sp.KF, selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
3. Machfudloh, S.SiT, M.H.Kes, selaku Ketua Program Studi D3 Kebidanan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
4. dr. Suryanto Setyo Priyadi Yang telah memberikan ijin kepada saya untuk melakukan pendampingan di Puskesmas Bangetayu Semarang.
5. Hanifatur Rosyidah, S.SiT., MPH selaku dosen pembimbing utama yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan hingga menyusun Laporan Tugas Akhir ini selesai.
6. Dewi Ratnawati, S.SiT., M.Kes selaku dosen pembimbing kedua yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan hingga menyusun Laporan Tugas Akhir ini selesai.

7. Seluruh Dosen dan karyawan Program Studi D3 Kebidanan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Sultan Agung Semarang yang telah memberi motivasi dan dukungan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini.
8. Ibu Hj. Siti Juwariyah selaku orang tua saya, yang selalu mendidik, memberikan dukungan moril dan materil sehingga saya dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini.

Dalam menyusun Laporan Tugas Akhir ini, Penulis menyadari bahwa hasil laporan Tugas Akhir ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu saya mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca guna perbaikan dan penyempurnaan Laporan Tugas Akhir ini.

Semarang, Juni 2017

Penulis